

Pressestelle, Mittwoch, 17. April 2013

---

## **Vortrag über Trickdiebstahl und Betrug an der Haustür für Seniorinnen und Senioren**

Auch wenn Dieter Dickmann schon seit einiger Zeit außer Dienst ist, liegt dem ehemaligen Polizeihauptkommissar die Sicherheit der Bewohner Mühlheims als Leiter des Arbeitskreises Sicherheit und Sauberkeit im Mühlheimer Präventionsrat immer noch am Herzen. Gemeinsam mit dem Leiter der Polizeistation Mühlheim, Kurt Pfaff, lädt er aus diesem Grund am kommenden Mittwoch, dem 24. April, um 14 Uhr in die Evangelische Friedensgemeinde (Mozartstraße 15) ein, um bei einem Vortrag über Trickdiebstahl und Betrug an der Haustür zu informieren. Besonders Seniorinnen und Senioren, an die sich die Veranstaltung vorrangig richtet, werden häufig Opfer von Betrügern. Wie sie eventuelle Täter erkennen und sich selbst schützen können, erfahren sie von Herrn Dickmann und Herrn Pfaff.